
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

国公立大学合格者数 
・京都大１名  ・名古屋大 2４名  ・北海道大３名 

・大阪大６名  ・神戸大２名  ・広島大７名  ・九州大１名 

・筑波大２名  ・名古屋工業大１６名  ・愛知教育大２１名  
・静岡大２１名  ・岐阜大１２名  ・三重大８名  ・金沢大４名 

・名古屋市立大１２名  ・愛知県立大７名 など              総計２０３名 
 

私立大学合格者数 
・早稲田大１名  ・上智大１名  ・立教大６名  ・明治大８名   

・東京理科大５名  ・中央大１４名  ・青山学院大２名   

・南山大１４３名  ・名城大１５４名   

・同志社大２３名  ・立命館大９２名 など           延べ１２１６名 

４月７日、前日に入学した新入生 360名を加えて、およそ１年３か月ぶりに千

名を超える全校生徒が体育館で一堂に会し、始業式・生徒対面式を行いました。上

級生から下級生に西高の伝統をつなげていくためにはまず、全校生徒が時間と空

間を共有することが必要だと思います。充実した学校生活を送るため、生徒会活

動、学校行事を生徒全員で充実させていくことも、また重要です。コロナ禍にあっ

てもできる限り、生徒諸君が「いつもの西高」を過ごすことができるよう、バック

アップしていきます。 

中学生の皆さん。学習に、部活動に、行事に全力投球している西高生の姿を、こ

の「西高だより」を通じて発信していきますので、一人でも多く西高に興味をもっ

てもらい、そして西高を目指してもらえると嬉しいです。一年間、どうかよろしく

お願いします。  

京都大学 農学部 

 

宮本 一くん 

（新川中） 

バドミントン部 

 

 

緑谷 拓海くん 

（平坂中） 

サッカー部 

 

 

神谷 侑希さん 

（明祥中） 

バレーボール部 

 

 

石川 晴己くん 

（幡豆中） 

野球部 

受験勉強で大事なこ 

とは大きな目標を持 

つことだと思います。

僕自身も二年生の冬までは模試で判定

の一番良い大学を志望していて、どうせ

入れるからとついつい勉強を後回しに

してしまう日々を送っていました。しか

し受験はそんな簡単に合格できるほど

あまくありません。とりあえず大きな目

標を持って一歩踏み出してみてくださ

い。そしてわからないことがあればぜひ

友達や先生を頼ってください。このおか

げで僕は京大に合格することができた

と思います。皆さんがより大きく前進で

きることを願っています。 

 

 

 

 

令和３年度 

入学式 

新入生代表宣誓 下村 莉央さん（西尾中） 

 

 

第 22回ハルコン 3/21(日)に西尾市文化会館大ホールで吹奏楽部の定期演奏

会“ハルコン”を開催しました。今回のテーマは『Cheer up』。

「元気を出して」、「がんばれ」の意味です。東日本大震災から

はや 10年、新型コロナウイルスの終息も見えない閉塞感の中、

部員から来場されたみなさんに元気を届けたいという思いで

演奏しました。 

なお、募金の総額 19,200 円は東日本大震災義援金として、

被災地に寄付させていただきました。 

吹奏楽部 部長 小笠原 優衣（碧南東中） 

人数制限があった中、一緒に時間を共有で

きたことを大変嬉しく思っています。ダンス

部・演劇部のみなさんをはじめ、多くの方の協

力のおかげで素晴らしいハルコンになりまし

た。本当にありがとうございました。 

 

【ダンス部】 

令和 2年度東海ダンスドリル秋季競技大会 

HIPHOP女子 Large編成部門 優勝 

→  

【文芸部】 愛知県高文連文芸専門部作品コンクール 

3年生 糟谷 英里奈さん（吉良中） 

散文部門 第 1席 

→

3年生 手嶋 沙良さん（東山中） 

詩部門 第 3席 

3年生 築山 楓さん（桜井中） 

短歌部門 第 3席 

 

翔べ!全国へ‼ 

 

志望校合格のために、 

早いうちから勉強の習 

慣を作ることが大切だ

と思います。一、二年生のうちは部活動

もあり忙しいかもしれませんが、毎日

少しでも机に向かってみてください。

だんだん勉強を始めるのが苦ではなく

なってきます。私は、最低でも何時間は

やろうと決めてその時間は勉強に集中

するようにしました。受験においては、

毎日の積み重ねが大切です。最後は自

分のこれまでの努力がすべてなので、

後悔しないよう目標に向かって頑張っ

てください。 

僕は受験を 1人だけで 

戦い抜こうとしないこ 

とをオススメします。辛

い時は周りの人に支えてもらいながら、

途中で逃げてしまわないようにして欲

しいと思います。僕自身、3年生の秋ま

で部活を続けましたが、それでも志望校

に合格できたのは、それまでの積み重ね

だと思います。限られた時間で効率良

く、常に自分の苦手分野を把握しなが

ら、合格するために必要なことを勉強し

ていけたことが良かったと思います。人

が選んだ道で後悔することがないよう

に、必ず自分で進む道を選んで欲しいで

す。応援しています。 

僕は自分の受験期、そし 

て高校生活を振り返って 

部活動の経験や友達の存

在がとても大きかったと感じています。

例えば、僕は部活動によってできた生活

習慣で引退した後も朝早くから学校に行

って勉強することができたし、クラスや

部活動での友達とはそれぞれの目標を目

指す中で問題を出し合ったり、受験直前

で焦る気持ちをお互いに落ち着けたりす

ることで助けあうことができたと思いま

す。部活動を最後までやり切り、友達と

助け合って自分の本当に行きたい大学に

行けるように頑張ってください。 


